
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung die Schulhöfe und damit verbundenen Spielplätze 
speziell in den Ferienzeiten und auch am Wochenende zu öffnen. Speziell geht es um die 
Brocker Schule, Frölenbergschule und Vogelruthschule. 
 
Begründung: 
Gerade in den Ferienzeiten und am Wochenende, vor allem in der wärmeren Jahreszeit, sind 
diese Orte zur Freizeitgestaltung der Kinder und Jugendlichen sehr nützlich und notwendig. 
Dies ist ein wichtiger Beitrag im Sinne von Streetwork. 
 
Stellungnahme des Amtes für Schule: 
 
Unter Tagesordnungspunkt 3.3.5 des Schul- und Sportausschusses wurde am 31.05.2022 
mitgeteilt, dass die Nutzung der Schulaußenanlagen, welche die Öffnungsaspekte der Schulen 
miterfasst, von der Verwaltung aufgearbeitet und in näherer Zukunft dargestellt wird. Die 
Beantwortung der Anfrage wird daher voraussichtlich frühestens nach den Sommerferien 
erfolgen können. 
 
Wir bitten deshalb um entsprechende Geduld. 
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